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県総体結果報告 

各運動部のみなさん，県総体お疲れ様でした！どの部

活動の選手も日頃の練習の成果を十分に発揮し，健闘し

ました。今回はその結果を各部活動の部長に報告しても

らいます。また，県総体を終えた感想も伝えてもらいま

す。 
 
 

ソフトボール部 小山菜緒 
【結果】 

１回戦 vs古川黎明 １０－０ ４回コールド勝ち 

２回戦 vs宮城第一  １－０ 勝利 

３回戦 vs聖和学園  ６－３ 負け 

ベスト８ 

【感想】 

私たちが目標としていたインターハイ出場は達成で

きませんでしたが，最後まで全員で一丸となりプレーす

ることができました。１・２年生にはこの悔しさをバネ

に精一杯頑張ってほしいです。これまで指導してくださ

った先生方，応援してくださった保護者の方々，ソフト

ボールを続けられてたくさん学び，成長することができ

ました。本当にありがとうございました。 

 

陸上競技部 宇都宮あいり 
【結果】 

400m 宇都宮あいり 準決勝進出 

4×400mR 宮田・日野・早坂・宇都宮 準決勝進出 

【感想】 

４日間という長いようで短い県大会が終わり，納得の

いく結果だった人も，そうでなかった人もいましたが，

桜坂陸上部が一丸となって戦ってくることができまし

た。ほとんどの３年生が引退となりましたが，後輩たち

にはさらに上を目指して頑張ってほしいと思います。最

後に，応援してくださった方，応援に足を運んでくださ

った方，ありがとうございました。 

    
弓道部 黒須美早紀 

【結果】 

団体１次予選は６中で通過，２次予選は６中し，合

計的中１２中で不通過。個人は１次予選が２中で通

過，２次予選は２中し，合計的中４中で不通過。団体，

個人ともに決勝に残ることはできませんでした。 

【感想】 

弓道部は「楽しく弓を引く」ということを目的とし

ながら，大会に臨んできました。結果はどうであれ，

最高の大会にすることができました。指導してくださ

った先生方や３年生についてきてくれた１年生の弓

道部員，応援してくださった方々にとても感謝してい

ます。ありがとうございました！ 

 

剣道部 阿部ゆきの 
【結果】 

団体：予選１戦目 仙台育英に０対５で敗北。 

    ２戦目の尚絅学院に２対１で勝利。 

個人：横江が小牛田農林に敗北。 

    阿部が好文館に勝利し，築館に敗北。 

【感想】 

初心者が多いチームでしたが，最後に１勝して終わ

ることができました。今までお世話になった方々にと

ても感謝しています。剣道で学んだたくさんのことを

社会で生かしていきたいと思います。 

 

空手道部 児玉美奈 
【結果】 
団体組手 優勝 

 個人組手 優勝 木村明郁 

３位 児玉美奈 

【感想】 

県総体，応援ありがとうございました。東北総体，

インターハイ，部員一人一人全力で頑張ります。応援

よろしくお願いします。 
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卓球部 阿部優美香 
【結果】 

シングルに２名出場し，それぞれ１回戦敗退，２回戦

敗退。 

【感想】 

出場したメンバーは本当にチーム全員の思いを背負

って頑張ってくれました。応援してくださったみなさ

ん，本当にありがとうございました。 

 

バレーボール部 熊谷瑠奈 
【結果】 

１回戦 vs仙台一高 １セット目 ２５－１５  

２セット目 ２５－９   勝利 

２回戦 vs古川学園 １セット目 ９－２５   

２セット目 １３－２５ 敗退 

【感想】 

私たち３年生にとって，長いバレーボール人生の一区

切りとなる大会でした。結果は残念に終わってしまいま

したが，バレーボール部全員で試合を楽しむことができ

てとても満足しています。今まで指導してくださった先

生方，一緒にプレーしてくれた後輩たち，陰ながら支え

てくれた家族に感謝し，今後の学校行事も部活動と同じ

くらい全力で取り組んでいきたいと思います。 

 

バスケットボール部 岩井蓮奈 
【結果】 

１回戦敗退 vs仙台城南 

【感想】 

私たちにとって，とても悔いの残る試合でした。しか

し，今までつらい練習を一緒に乗り越えてきた仲間の大

切さ，私たちをここまで成長させてくれたコーチの偉大

さを実感することができた良い試合でした。今までバス

ケを続けることができたのは仲間，コーチ，顧問の先生，

そして両親のおかげだと思います。支えてくださった

方々への感謝を忘れず，バスケ生活で学んできたことを

生かせるように頑張っていきたいと思います。応援あり

がとうございました。 

 

ソフトテニス部 佐々木彩花 
【結果】 

団体戦は，準優勝の聖和に惜敗しベスト１６でした。

個人戦は三浦・蜂谷ペアが石巻高校にファイナルで惜

敗，熊谷・及川ペアが泉館山高校にファイナルで惜敗，

遠藤・澁谷ペアが東北高校の準優勝ペアに２回戦で敗

れ，佐藤・佐々木ペアが３回戦で東北高校の優勝ペアに

敗れベスト３２でした。 

【感想】 

県総体では応援団が応援に来てくださり，最高の舞台で

テニスをすることができました。目標には届きませんで

したが，団体戦では１つになって戦うことができて， 

 
 
改めて，チームって最高だなと感じました。辛いこと

もありましたが，楽しかった思い出の方がはるかに多

いです。今まで支えてくれたみんなにはすごく感謝し

ています。本当に今までありがとう。 

 

バドミントン部 多田桃花 

【結果】 

＜ダブルス＞ 山岸・多田ペア，海上・千葉ペア １

回戦突破。他は初戦敗退。 

＜シングルス＞ 山岸・多田ペア １回戦突破。他は

初戦敗退。 

＜団体戦＞ 桜坂１－３泉高校 １回戦敗退 

【感想】 

個人戦・団体戦ともに良い結果は残せませんでした

が，１人ひとり今まで頑張ってきたことを最後まで諦

めず，思いっきりプレーすることができました。１，

２年生には新人戦に向けて頑張っていってほしいで

す。今までご指導してくださった先生方，支えてくだ

さった保護者の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございました。 

 

 

宮城県管打楽器ソロコンテスト 

吹奏楽部の立花実来さんが金賞を

受賞しました！ 
 
【感想】 

 私は先日，中新田バッハホールで行われたピアノ伴

奏とフルートで演奏するソロコンテストに出場しま

した。普段の練習との両立が難しく，時間も１ヶ月し

かありませんでしたが，集中して本気で練習したら金

賞という結果がついてきました。広い大きなステージ

で演奏するのは不安でしたが，よく響くホールだった

ので吹いていて最高に気持ち良かったです。 

 ピアノ伴奏をしてくださった小林先生，支えてくれ

た部員，たくさん応援してくださった人たちには感謝

の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 
 
 

定期考査について 

 いよいよ第１回定期考査まで，あと３日となりまし

た。しっかりと勉強に取り組んで，考査でのそれぞれ

の目標を達成できるようにしましょう。また，平常点

も大切なので，きちんとした態度で授業に臨むこと，

そして各教科の課題も確実に提出することを，日頃か

ら心がけてください。 

 今年度最初の考査を良い結果で終えて，１年間の良

いスタートを切れるように頑張りましょう！ 


